



ARMAMENTO DECOMISADO. Tropas de la 6a. Brigada incautaron este armamento durante patrullaje en el

cerro "El Tigre", Santiago de María. Usulután: 13 fusiles, un lanzagranadas RPG-7, granadas para mortero y abundante munición.

Mueren más subversivos en acciones de violencia

Nueve terroristas murieron y otros 15 resultaron heridos entre el 28 de febrero y el 3 de marzo, durante acciones de hostigamiento contra el Ejército

comunicado del Ministerio de Defensa, que señala que durante esas acciones se logró el decomiso de 27 fusiles, 5 pistolas automáticas, dos lanza granadas, dos ametralladoras, 2 mil cartu-

—Pasa a la página 31—

3 afectados en accidente radioactivo en Soyapango

Preocupados se encuentran habitantes de Soyapango y colonias vecinas, por un accidente radioactivo ocurrido en una fábrica de medicamentos ubicada en el Boulevard del Ejército

Nacional. Según se dijo, el incidente se produjo por un error, cuando un trabajador manipuló ciertos materiales de cobalto utilizados en la elabora-

—Pasa a la página 35—

Aborda temas de cáncer lepra y de tuberculosis

(Santa Ana). Sobre cáncer, lepra y tuberculosis, versó el ciclo de conferencias dictado en el Hospital San Juan de Dios de esta ciudad por el científico belga Arthur Florent Bogaerts. El disertante, es direc-

tor del Instituto Albert Schweitzer de Alemania, organismo que tendrá una participación muy importante en la realización del mencionado proyecto. El referido instituto

—Pasa a la página 35—

AL CERRAR la edición

(Información en página 41)

Ni plebiscito ni atrasar elecciones dice jurista

No se pueden retrasar las elecciones presidenciales, ni tampoco realizarse un Plebiscito, mucho menos hacerse un decreto de los Tres Poderes, sostiene en amplio análisis constitucional el Dr. Ulises Flores.

tome posesión un nuevo Presidente, electo por el pueblo, sostiene el distinguido profesional. El análisis a la Contrapropuesta del Presidente Duarte, para el FMLN, del Dr. Flores, dice:

El sufragio como derecho y deber

—Pasa a la página 76—

Exitosa fue Quinta Jornada Vacunación

Miles de personas entre niños y adultos a nivel nacional, fueron beneficiados ayer con el desarrollo de la Quinta Jornada Nacional de Vacunación.

vacunados contra la Tifoidea, Sarampión, Tétano, Tosferina, Tuberculosis y Poliomieltitis, enfermedades que en nuestro país han cobrado millares de muertes.

Unas 30 mil mujeres en estado de embarazo, 50 mil niños menores de un año y más de 150 mil menores entre uno y cuatro años de edad, fueron

A eso de las siete de la mañana, en los momentos que todo era actividad en la Unidad de Salud Barrios, se hi-

—Pasa a la página 78—

Viaja a Costa Rica a I Semana Dental

El Dr. Fidel Márquez Avilés, viajó ayer hacia Costa Rica invitado por el Colegio de Cirujanos

—Pasa a la página 56—

ASI respalda proceso electoral del día 19

Las elecciones programadas para el 19 de marzo de 1989, representan el medio eficaz para la búsqueda de la paz dentro del marco legal.

poner su posición ante el actual proceso electoral, y en la cual afirma que la asociación defiende el principio de la utilización de los medios pacíficos como el mejor recurso para la búsqueda del

Así lo sostiene la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), al ex-

—Pasa a la página 56—



A CONGRESO. El Dr. Fidel Márquez Avilés, viajó a Costa Rica representando a El Salvador en la "I Semana Dental Baylor-Avances en Rehabilitación Oral".

Pide investigar muerte de señora que defendió honor

(Santa Ana). Se ha solicitado la intervención de la Fiscalía General de la República para que no quede sin castigo el crimen cometido en la Sra. Elsa Haydée Bojórquez Juárez quien fue muerta a balazos frente a su hijo. I.ª Sra. Bojórquez, fue

asesinada cuando se resistió al ataque de un sujeto desconocido que intentaba obligarla a ingresar en un cafetal del callejón El Bambú, Cantón Comecayo, con intenciones de violarla. Familiares de la vícti-

—Pasa a la página 56—

Enérgica protesta por terrorismo del FMLN

"Los salvadoreños no podemos quedarnos indiferentes ante la muerte y la mutilación de decenas de miles de compatriotas", dice el señor Víctor Manuel Pacas.

para dar empleo a decenas de miles de salvadoreños. Debemos exigir al FMLN que cese sus acciones violentas".

"No estamos fanatizados --dice-- tenemos sensibilidad normal de seres humanos ante la destrucción de bienes útiles y necesarios que servían

Agrega que "se ha derramado ya tanta sangre, que seguramente cada uno de nosotros siente el ansia de hacer algo para que no continúe el

—Pasa a la página 39—



CONSTITUCION. "Ni plebiscito ni atrasar elecciones" --recomienda el destacado jurista Dr. Ulises Flores.



—Foto de LA PRENSA, Por Alvarenga.

INAUGURACION. La Fundación para la Vivienda Cooperativa inaugura en el sector de la Plazuela Ayala, el

primer proyecto de reconstrucción de vivienda popular, destinados a dotar de casas a familias que perdieron sus casas en el terremoto de 1986.